

Kleine Wandergruppe

Ich war 50 jähig, bin begeisterter Bergwanderer und Hobbyfotograf. Mit grosser Freude halte ich mich in der Einsamkeit der grandiosen Bergwelt auf. Vor ein paar Jahren habe ich eine kleine Wandergruppe aufgebaut, in der Gleichgesinnte herzlich willkommen sind.

Meine Vorstellung:

Ca. 3 - 6 Personen, die 1 - 2 mal im Monat eine gemeinsame Bergwanderung „unter die Füsse“ nehmen. Nach dem Motto: „geteilte Freude ist doppelte Freude“, ist es schön, mehrstündige Wanderungen (Sefinenfurke, Hohtürli, Lötschenpass usw.) gemeinsam geniessen zu können.

Die Gruppe ist kein Verein mit Statuten und administrativem Aufwand, sondern Frauen und Männer, die alle die Absicht haben, in einem freundschaftlichen Kreis ohne Verpflichtungen, die grossartigen Naturschönheiten zu bewundern.



Meine Ideen für gemeinsame Erlebnisse:

- Längere Tageswanderungen (Keine Klettereien)
- Mondscheinwanderungen
- Ab und zu mehrtägige Wanderungen
- Geniessen und fotografieren der Naturschönheiten (Morgen- und Abendstimmungen)
- Im Sommer: Übernachtungen im Biwaksack unter freiem Himmel
- Im Winter: Schneeschuhwandern und Touren mit Ski und Fellen
- usw.

Voraussetzungen:

- Mit Begeisterung die Einsamkeit geniessen, das heisst, sich wohlfühlen in abgelegenen Gebieten, abseits der Tourismusströme
- Freude an langen Wanderungen von 6 - 10 Stunden pro Tag
- Gute Fitness: 1'200 Höhenmeter bergwärts pro Tag sollten keine Probleme bieten
- Alter und Geschlecht spielen grundsätzlich keine Rolle. Aus Erfahrung weiss ich aber, dass Leute über 60 nur noch selten die nötige Fitness haben, um sich bei unseren „nahrhaften“ Touren wirklich wohl zu fühlen.

Es freut mich, wenn jede Frau und jeder Mann der ähnliche „Träume“ hat, sich bei mir für eine „Testwanderung“ meldet: fritzbieri@beatenbergbilder.ch oder Kontaktformular (Über Link - "Kontakt" - Kontaktformular)